

Rapport moral HA

Bienvenue à toutes et à tous.

Merci chers adhérents, présents ou représentés, qui vous êtes mobilisés nombreux pour participer à cette Assemblée Générale.

Nous remercions monsieur le Maire de s'être libéré pour se joindre à nous ce soir et lui laissons la parole.

Voici les principales actions menées et les orientations suivies cette année ou en cours de réflexion.

Aux Associations en fête du 3 septembre 2022, nous avons eu un certain nombre de réadhésions et quelques adhésions.

C'est avec joie que nous sommes allés à Pegnitz à l'Ascension 2022 que nous avons reçu nos amis Ecossais en octobre 2022 : merci aux associations amies de Guyancourt de leur participation.

Nous espérons reprendre le suivi des micro-projets avec le Comité de Jumelage de Comé qui vient d'être recréé.

Pour toutes les manifestations du Jumelage, une équipe de choc d'une quinzaine d'adhérents réalise la décoration des salles et la création d'objets vendus sur le Marché de Noël. Je les en remercie chaleureusement.

Dans la continuité de ce qui avait été mis en place pendant la période du Covid, nous avons organisé un Burns Supper sous zoom le 13 mars 2022 avec Linlithgow et avons un CA commun mensuel avec Linlithgow. Le 18 janvier 2023, nous ferons la connaissance de la nouvelle présidente du Comité de Pegnitz : Sandra Huber.

Depuis avril 2022, Rachel Maulin, d'origine anglaise, donne des cours d'anglais à une douzaine de personnes rassemblées en un seul niveau.

Pour le Marché de Noël à la villa Jean Monet le 10 décembre 2022, nous avons réalisé une bonne publicité et eu une bonne affluence. Merci à l'école Pulitzer pour la réalisation des affiches, la fabrication d'objets et leur vente.

Nous voulons faire progresser les correspondances scolaires et les liens entre clubs sportifs avec les villes jumelées en accord avec la Mairie.

Je passe maintenant la main aux vice-présidents des villes jumelées et à la trésorière.